

## ハロウィンパレードを

### 開催!

30・31日(水・木)はA.M.Iの『ハロウィンパレード』を開催しました! この2日間は『仮装』をしたメンバー限定で大元を練り歩きました!

今年は第一・第二合同で『50人』を超えるメンバーが参加! 『アニメキャラクタール』・『魔女』など、さまざまな仮装で登場してくれたメンバーたち。

『オレもハロウィンのやつ持ってきた〜!』と兎玉しようせい君(1年)。たくさんさんのメンバーがクオリティの高い仮装を披露してくれました!

まずは、地域の人たちに見てもらおうと考え、大元の大通りを歩くことにしました。

すると『あ〜! 仮装してる人たちがたくさん歩いてる〜!』『〇〇だ! スゴイっ!』『かわいいね〜!』と地域の方々など、たくさんの方から声をかけられました!

最後は大元中央公園で写真撮影やメンバー同士で仮装を披露し合うなど、例年以上に盛り上がったA.M.Iの『ハロウィンパレード』!

パレードに参加したメンバーにはちょっとしたプレゼントも用意しました! 『メッチャ楽しかった〜!』と大満足な様子でした!

## 室内ドッジボールが

### 大白熱!

30日(水)の出来事。この日、第二メンバーの約20名が『ハロウィンパレード』に参加していたため、室内に残っていたメンバーで『室内ドッジボール』を開催することに…!

まず『やりたい!』と参加してくれたのは5年生の田中りゅういちろう君・美甘ゆうせい君、4年生の飯尾しゅうすけ君・竹原りんたろう君・安井りくと君、植木てるま君(3年)の6人。

指導員も入り、試合を開始すると、お互いに『キャッチ』を連発する姿が…! 試合も勝ったり、負けたりが続き白熱している。『ねえねえ…私たちも入れて〜!』と4年生の櫻井さなちゃん・延原ゆうま君の2人も参加し、8人のメンバーで再スタート!

試合中、相手のボールを何度もキャッチしていたのはゆうま君! 周りのメンバーからも『延原! メッチャキャッチするやん!』『ナイスプレー!』と声がかかっていました! その他メンバーも連発でアウトにしたり、フェアプレーなど…大白熱!

試合後『またやりたいなあ!』『帰りの会の後もやるうで〜!』とかなり盛り上がっていた室内ドッジボールでした!

## やっぴみなぎや

### わかんないや!

この日、1年生メンバーと『コマ勝負』をしていた中野指導員。指導員が参加するということもあり、『絶対に負けるじゃん〜!』という声がかかる中『やってみなきやわかんないよ!』と周りのメンバーに伝えていたのは中野そうし君(1年)。

そうし君の一声もあり、他のメンバーも『じゃあやるう!』とコマ勝負がスタート! 最後までコマが残っていたのは…指導員とそうし君の2人…。ギリギリの戦いの結果はそうし君の勝利! 最初から諦めるのではなく『まずはやってみる!』というそうし君の気持ちに嬉しく感じた指導員でした。

## メッチャおいしかったから…

29日(火)の出来事。先日のお誕生日会の上位入賞者に『おかわり券』を渡していただきました! さっそく『1番目』に券を使用していたのは浦口ほなみちゃん(2年)。

この日のメインおやつは『プリン』! 食べ終わると『メッチャおいしかったから…おかわり券使う!』と指導員に券を渡してきました!

ゲットした『おかわり券』を使うことで最高のおやつタイムになったほなみちゃんでした!

# ハロウィンパレードの様子★

記事でも紹介した「ハロウィンイベント」の様子を写真でご覧ください★



## ぱるノート紹介

おかしをもらえてうれしかった。ハロウィンもたのしかった。

1年 石田 かなこ

⇒初めてのAMIハロウィンを全力で楽しんだかなこちゃん。

来年も楽しみだね！

.....

今日はだいふごうをしたのしかったし、ドッジボールをしてはしゃいだ。

4年 櫻井 さな

⇒室内でやりたいことを見つけて楽しむさなちゃん。この日

は久しぶりにドッジボールに参加していました！

.....

今日は、せいやとりゅういちろうとゆうせいとそうたとさときとてるまとわたしでかんけりをした。きんちょうかんがあったのしかった。

4年 藤澤 あいか

⇒うまく隠れながら、スキを狙い、何度もチャレンジするこ

とができていました！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●登所予定日にお休みをされる場合は、必ず保護者の方から連絡して下さい。万が一、事故・不審者等のトラブルが起きたときに責任を負いかねますので…よろしくお願いいたします。

●寒さが厳しくなってきました。お子様が体調を調節できるように上着や防寒具などをロッカーに置いて構いません。その際には必ず名前の記入をお願いいたします。